

## SERVIDORES DE INAPA DE SANTIAGO RODRÍGUEZ RECIBEN CHARLA PREVENCIÓN DE VIOLENCIA DE GÉNERO

16 / Abril / 2019

**Sabaneta, Santiago Rodríguez.-** Como una manera de continuar contribuyendo con la fomentación de los valores y concienciar sobre temas de violencia intrafamiliar, el Departamento de Equidad de Género y Desarrollo del Instituto Nacional de Aguas potables y Alcantarillados (INAPA), llevó a cabo un conversatorio con empleados de Santiago Rodríguez, sobre cómo prevenir la violencia de género.

Las palabras de bienvenida las ofreció la licenciada María Rodríguez, subdirectora de Equidad de Género y Desarrollo de INAPA, quien resaltó que estas son charlas ofrecidas en coordinación con el Ministerio de la Mujer a fin de educar y adiestrar a los asistentes, en tema de violencia.

Además indicó, que con el desarrollo de estas disertaciones se orientan a los oyentes para poder enfrentar una situación de intimidación en caso de que lo hubiera.

Asimismo puntualizó, que todos los días se encuentran con nuevos casos de violencia en las distintas provincias del país; por lo que el órgano gestor de agua potable y saneamiento reitera una vez más su contribución con esta causa.

Dentro de los temas abarcados tenemos los siguientes, La Familia, los Patrones de Conducta Familiar, entre otros temas de gran importancia para la sociedad.

La actividad se efectuó en la gobernación de Sabaneta de esa provincia y el desarrollo de los temas estuvo a cargo de la licenciada Altagracia Jaqueline Toribio; encargada del Ministerio y Nidia Franco Reyes, abogada del Ministerio, también estuvo presente el encargado provincial, Ingeniero Salvador Gómez respectivamente.

